
ATELIER INTERGÉNÉRATIONNEL SUR LE THÈME D'HALLOWEEN

Amandine, Julia et Dorian, élèves en terminale baccalauréat professionnel ASSP (Accompagnements Soins et Services à la Personne), ont mis en place un chef d'œuvre auprès des élèves de CE1/CE2 de l'école Porte du Martray et des résidents de l'EHPAD (Établissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes).

Ce projet consistait en un atelier pâtisserie et des activités sur le thème d'halloween.

Ces activités se sont déroulées sur la journée du Vendredi 20 Octobre 2023, à l'EHPAD de Loudun.

